



2ª visita de misión de expertos de la OCDE para el Estudio de Competencia de México 2018-2019

A petición del gobierno de México la OCDE está elaborando el Estudio que, acorde con las mejores prácticas internacionales, diagnosticará la solidez y la eficacia del sistema de competencia de México, incluidas sus leyes, políticas, instituciones, procesos y prácticas. El Instituto, autoridad nacional de competencia en los sectores de TyR, respondió por escrito un cuestionario para aportar datos e información sobre los alcances y retos de la política de competencia, el diseño institucional y la aplicación de la ley y las normas de competencia en México. En seguimiento, se recibió a la segunda misión de expertos de la OCDE, para entrevistar a integrantes del IFT y recabar elementos que se incorporarán al Estudio. La visita se llevó a cabo en las instalaciones del IFT en la CDMX, el 14 de febrero de 2019.